



☆社訓 誠意 ☆ 社長室だより

2024年5月末号

このところの天気に体の調子がおかしいと言う方はいらっしゃいますか？

3月かな～？記載致しましたが、人によっては気圧の急激な変化や気温の変化に対応できずに歩けなくなったり、気分が落ち込んだりするようです。ましてやジメジメした日が続き、続に言う「5月病」？本来の「5月病」とは学生が社会人になり、生活環境も変わり、勉強と部活、やってもアルバイトから社会人として諸待遇の責任も発生する仕事を任され、少し慣れてきたこの時期に「鬱」になる方や体調不良を起こす人が出てくる時期だと言う事で呼ばれるようになりましたが、今は年間ずっと「5月病」に陥りますよね。なんでも気持ちの持ちようですよ!!「ケセラセラ」「なるようにしかならない」けど、なりたいと強い思が有るなら、おのずと何をすべきかわかります。しかし人を傷つけたりせず、モラルは守るべきなのですが、.....どうも近年「古き良き日本の作法、道徳」が軽んじられているので悲しいです。

「一期一会」「袖 触れ合うも多生の縁」で目の前に困っている人がいれば手を差し伸べるし、受けた恩はその方が困ったときには手を差しのべる事と私は教えを受けて育ち、今も自分に言い聞かせます。しかしながら、今までしてもその方が、ある日突然消えたり約束を違えたり、仲間に迷惑をかけるようなら逆にバッサリ切ります。そうやって生きてきた事を後悔はしていませんが、長く私を知る人は又かとあきれているかもですね（苦笑）

現在の天皇は私の一つ下。私は東京タワーが立った年に生まれました。でも東京タワーは未だにスカイツリーに負けない程きれいに輝いて東京のシンボルですよね！

私も益々輝いて会社の・いやこの業界の元気のシンボルになるように6月、このジメジメを吹き飛ばし、会社も巻き返して見せるので、皆さんも必ず一人残らず無事故で元気よく笑顔でトラック運転して、ついてきてね♥



6月にお誕生日を迎えるみなさん



本社 6月30日 DS・YTR 22日 食材・引越  
平塚 23日 郵政

梅雨のじめじめを吹き飛ばすように元気に毎日過ごしてね♥